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1. 幹事報告　水野 晋治   幹事
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皆さん今日は。
本日は、我孫子ロータリークラブ、から
ガバナー補佐の松本様、補佐幹事の丸
田様をお迎えしております。そして、米
山奨学生のハン・ガンミン君も見えてい
ます。柏西ロータリークラブへ、ようこ
そお越し下さいました。松本様には後ほ

ど御挨拶を頂きたいと思います。どうぞ
宜しくお願い致します。

本日は、この後クラブ協議会となり、5
大奉仕部門の各委員長さんには、それ
ぞれ発表をして頂きますが、10月7日の
ガバナー公式訪問に備えてのリハーサ
ルとの位置付けでもあります。今年のガ
バナー公式訪問は柏南クラブとの合同
に成りますので、誰が発表することにな
るのかは、南クラブと打合せをして決め
させて頂きますので、今の時点では分
かりませんが準備だけはしておいて頂
きたいと思います。
今年のガバナー訪問で、は、DLP・CLP
について、現状の問題点などを、ディス
カッションし、ガバナーからの御指導を
頂くというような話を伺っていたのです
が、ここへきて方向が変わったようで
す。

先週は、金子会員増強・退会防止委員
長の卓話でした。せっかくロータリーに
入会しても3年未満で退会する人が多

いという話があります。そこで柏西クラ
ブに入会して3年未満の会員に申し上げ
ます。もし辞めたくなったとしても、石の
上にも5年です、5年は頑張ってみて下
さい。5年ロータリーにいればきっと
ロータリーが好きになります。
来週の金曜日には18時より、勝田研修
委員長の許で第1回クラブ研修会が開
催されます。25日には分区の情報研究
会が開催されます。入会3年剰請の会員
は義務出席となっておりますので是非
積極的に参加し、ロータリークラブへの
理解を深めてほしいと思います。

今週は、10月17日のチャリティーゴルフ
大会への参加協力依頼で、分区内の我
孫子クラブ、柏クラブ、柏東クラブの例
会にお邪魔し、お願いしてまいりまし
た。嶋田英明さん、鈴木桂三さん、秋
元慶ーさん、お忙しい中を有り難うござ
いました。

1868回通常例会

会長　日 暮 肇
会長挨拶

幹事報告 幹事　水 野 晋 治

1.2015年ロータリー国際大会の案内
　日時；2015年6月6日(土)～9日(火)
　会場；サンパウロ(ブラジル)

2.8/20広島土砂災害支援義捐金の依頼
　金額；他地区ガバナーとの協議の上、会員一人当たり
　1,000円を目安
　送金先；被災地第2710地区ガバナーへ

3.社会福祉法人柏市社会福祉協議会
　特別会費10,000円の依頼

4.受信《活動計画書》印西RC



【クラブ管理運営兼戦略計画委員会】
クラブ管理運営委員長　森市 直樹

会員の皆様、本年度クラブ管理運営兼戦略計画委
員長を、努めさせていただいています、森市直樹で
す。宜しくお願いいたします。
ロータリークラブにおける、クラブ管理運営委員会
の役割は、クラブの活動が、より効果的に進むよう
に、管理・運営をすることです。
プログラム・親睦活動・出席・研修委員会の4つの委
員会が、それぞれの持ち昧を発揮し、クラブを盛り
上げて行きたいと思います。
また、本年度のRIテーマ『ロータリーに輝きを』とい
う理念に向けて会員、一人ひとりが、責任を担ってい
ただけるように、クラブ管理を行います。
クラブ年次目標の達成の為の、例会やプログラム管
理、会員とのコミュニケーション（会報・情報発信・
連絡）を図るため会員間の親睦・奉仕目的とした行
事や活動の企画、クラブのウェブサイト、ソーシャル
メディアサイトの管理、出席管理や炉辺会議の推奨
などクラブを活性化するためのあらゆる活動を模
索・主導してまいります。

戦略計画委員会
ロータリーがこれからも、目標に向けて前進しつづ
けていく為に、戦略計画は、ロータリアンの願いや希
望を取り入れながら進化していくものです。
柏西ロータリークラブが将来も強くて活気ある組織
でありつづける為にわたしたちは、優先項目と目標を
指針してまいります。
クラブサポート強化
さまざまな奉仕活動への参加を推奨する。
会員の勧誘と維持を改善する。
人道的奉仕の重点化と増加
ポリオを撲滅する。
他団体との協力やつながりを深める。
地元と海外の地域社会で多大な成果を出すプロジェ
クトを生み出す。
青少年や若きリーダーの支援、関連したプログラムや
活動において、接続可能性を高める・
公共イメージと認知度の向上

行動を主体とした奉仕を推進する。
ネットワークつくりの機会、並びにクラブ独自の活動
について広報するよう奨励する。

親睦活動委員会
ロータリークラブで生まれる、友情はクラブ活動や
プロジェクトを行う原動力になります。
例会前後の、ミニサロンの開設
入会10年未満の会員を中心とし、10分区クラブの訪
問の実施

出席委員会
ロータリーの基本事項は、例会への出席です。
毎週、例会に出席することで、クラブで親睦を深め、
専門分野や個人的知識を豊かにすることができるよ
うに、出席向上となる活動をいたします。

プログラム委員会
魅力ある例会プログラムの作成、月初めには会員に
よる3分間スピーチの継続、強調月間には各委員長
の卓話の開催、新入会員・外部卓話を継続いたしま
す。

研修委員会
パスト会長が委員長となり、パストガバナーの指導の
下、ロータリー情報の伝達、研修会の実施。
新入会員と会員のフォーラム・炉辺会議の実施

 
【奉仕プロジェクト委員会】

奉仕プロジェクト委員長　馬場 弘

　今年度テーマを元に（ロータリに輝きを）各小委員
会との連携を組み奉仕事業に取り組みます 。
　奉仕活動への参加を通じて会員間のネットワーク
が広がり親睦を深める事が出来ます。
　又、奉仕プロジェクトに、全会員に参加して頂く事
が会員の維持につながると考えています。各委員長、
委員の皆様と協議しながら意義のある活動を実施し
てまいります。 

第 2 回クラブ協議会 第 10 分区ガバナー補佐公式訪問 松本憲法



職業奉仕委員会　委員長　榊 隆夫
　今年度の活動方針は、初心に帰り原点回帰を掲げられて
います。 私ども職業奉仕は、 今一度原点に戻りしっかり
と見据えどう奉仕活動を行うか根本から考える 活動を行
いたいよって以下の事を計画、実行したいと考えて おりま
す。
1．クラブ例会に、会員が職業奉仕をどう実践しているか、 
具体例を話して頂く又、 他クラブの会員に依頼して同様な
卓話をして頂く。
2．職業奉仕を実践してロータリー会員の職場を訪問し職
業奉仕の具体的実践例を学ぶとともに、会員自身が自身の
職業、職場でどう適用するか考える機会を作る
3．地域の児童、 生徒に職場体験の場を提供し、将来 の
職業人としての心構えを学んで頂く

社会奉仕委員会　委員長　嶋田 英明

1．地域社会の奉仕の機会を定期的に調査し会員の得意と
する職業上の能力や趣味の力を生かしていく事、又、他の
グループとの交流や世間に必要とされる大きな社会奉仕活
動
2．全会員の奉仕精神の向上、大堀川岸清掃、他団体との
交流、他委員会との連携

人間尊重委員会　委員長　柳 肇
1．人間尊重委員会では、人と人との繋がりを大事 に、助け
合い精神でロータリー活動でお互いの理念を深め協力し合
う活動 タオル等の募集2．街頭献血キャンペーン、柏祭りの
協賛、老人ホームへの慰問、幼稚園慰問
3．上期、やわた苑慰問 　9 月12 日 例会前

青少年奉仕委員会　委員長　染谷 照夫
1．青少年が自分自身と社会・世界について新しい発見をす
ることができ、倫理、 奉仕、親睦の理念について学べるよ
う機械を提供してまいります。
2．９月は、新世代のための月間、卓話、よろしくお願いしま
す。

国際奉仕委員会　委員長　金本 元章

1．今期は、創立 40 周年記念式典並びに祝賀会への協
力、台中港東南扶輪社との交流、国際奉仕を通じて公共
イメージの向上
2．上期 11 月 7 日は、創立 40 周年記念式典

　以上 5 小委員会、委員長、委員の皆様と、タッグを組
み、奉仕事業を取組んでまいりす。

【会員増強委員会】
会員増強委員長　金子 正

今年度の会員増強委員会のメンバーは、中嶋委員長、飯
合副委員長、高田委員の4名で、増強を行って行きます
が、やはり、増強及び退会防止活動は会員全員で行なう
考えで行かないと絶対にできないと思います。その為の
心得として、

その1、毎週の例会に積極的に出席して、例会場で皆さん
と前向きな会話をしていただき、少しでも為になる情報
交換をしていただく。
その2、先輩会員は、新しいメンバーに積極的に挨拶をし
て少しの会話でもよいので言葉をかけるようにする。
その3、会員メンバーは、移動例会、夜間例会、インターゴ
ルフ、職場見学、親睦旅行、など通常の例会では味わえ
ない、柏西ロータリークラブの良さ、そして、新たな良い人
間関係を見つける機会の場なので積極的に色 な々行事に
出席をしていただくようにする。
その4、会員メンバーの身近な仲良しな仲間、そして、ロー
タリークラブのメンバーにふさわしい方を紹介していただ
く。

このように4つ上げたクラブ活動において当たり前の心得
をキチンと行って行けば必ず魅力のあるクラブになれる
と思います。するとより皆さんも西クラブに新しいメン
バーを誘い易くなると思いますので、日頃のロータリー活
動を積極的に参加して活気あるクラブにして行きましょ
う。そして全員で増強をして今年度目標の60名になるよ
う、3名の会員増員活動を宜しくお願いします。



本日の夜には、増強委員会を行いますので、新しいメン
バー候補者がおりましたら連絡くださるようお願いしま
す。

【公共イメージ委員会】
公共イメージ委員長　小林 太時

先月一日の金曜日、例会を休んで千葉市生涯学習セン
ターで行われた、地区の公共イメージ委員会へ出席して
まいりました。
この委員会は柏西クラブの金本さんが地区の委員長を務
める委員会で、なるべく盛会にしたかったので、IT雑誌
広報委員会の斎藤委員長、クラブ会報委員会の水留委員
長の２名にもご協力を頂き参加してまいりました。
午後1時から宇佐美ガバナーの挨拶のあと、金本委員長
の趣旨説明に続き、第一部ではロータリーの友の編集長
である、二神典子さんの「ロータリーの公共イメージと
は？」の講和がありました。
お話では、1.各クラブではどのようなことをやっている
か？　2.具体的な奉仕について各婦人団体等からのニー
ズを吸い上げることの重要性。　3.アンケート結果を一
般紙で告知した事例などが説明されましたが、メインの
話としては、一新されたロータリークラブのロゴマークが
説明され、これに伴う新しいサイト「マイロータリー」の使
い方が紹介されました。
このサイトへはPCの環境のある方全員にぜひ登録をお
願いしたく、少しだけ複雑な登録方法ですので、改めて
一度お知らせしたいと思います。
第一部での総括としては、何のために広報をするのか？と
いう永遠のテーマを考えさせられる内容になりました。
続く第二部では、広報公共イメージ委員長の鈴木定徳氏
により、プレスリリースの提案というタイトルで行われまし
た。プレスリリースとは、新聞、雑誌、ラジオ、テレビ、ウェ
ブ等のマスメディアに対して情報を提供し、パブリシティ
《記事》として掲載をして頂くことの成功事例の説明が
ありました。
既に各クラブでも奉仕活動が行われていますが、この活
動をより魅力的なものに進化させて活動報告をメディア
に対して広報活動をしていく非常に効果的な広報活動で
す。当たり障りのない平凡なものではなく、より魅力的な
ボリューム感のある奉仕を行うことで、プレスリリースの
ポテンシャルも一層高いものになります。
その後質疑応答があり閉会となりましたが、新しい広報

活動のヒントになった有意義なものになりました。
忙しい中ご参加頂いた斎藤IT雑誌委員長、水留会報委
員長、また当日全般に活躍された金本地区委員長様、あ
りがとうございました。

【ロータリー財団委員会】 
ロータリー財団委員長　鈴木 桂三

こんちには。ロータリー財団委員会の鈴木です。
本日のクラブ協議会のテーマは「今後の委員会活動につ
いて」です。当委員会について発表させていただきます。
当クラブでは、ロータリー財団委員会は7～8年前まで
は、国際奉仕委員会の下部組織の小委員会でした。
2009～2010年度中村ガバナーの誕生を契機にCLPを強
く推進して頂き、今日の五常任委員会の体制が出来上が
りました。

ロータリー財団は国際ロータリーのロータリー財団です。
当然の位置付ではないでしょうか。ご存知のようにロー
タリーの第一標語（スローガン）は超我の奉仕（Service 
above self）です。ロータリーの最終目標はロータリアン
が奉仕の理想を実践し、世界理解、世界親善、そして世
界平和を達成することであります。そのためのロータリー
の人道的、教育的奉仕活動の資源となるのが皆様からの
ロータリー財団への寄付です。寄付が無ければロータ
リーの存在意義はありません。そこで当クラブでは今年
度からロータリー財団委員会の活動を更に強化するた
め、ロータリー財団委員会の下に、2つの小委員会を設け
させて頂きました。1つは基金委員会です。2つ目はポリ
オ・プラス委員会です。2018年迄にポリオを撲滅する為で
す。また年間の例会での卓話は今まで年一回の卓話の機
会を年3回、ロータリー財団に関しての卓話を設けさせて
頂きました。会長・幹事さん プログラム委員長さんのご
協力に深く感謝いたします。

そしてクラブの皆様のひとりが、より深くロータリー及び
ロータリー財団の活動をご理解して頂き、ロータリーの
奉仕活動により多く支援して頂けますよう活動して参りま
す。また地域補助金を活用してのフラ部の奉仕活動のお
手伝いにも積極的に参加して行きたいと考えておりま
す。



ビジター
神野 美明（柏RC）

ゲスト
松本ガバナー補佐（我孫子RC）
小野晴香（財団奨学生）
ハンガンミン（米山奨学生）

次回の例会は9月12日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊

　　　　　　　　住田 みゆき

記念品贈呈 2013 ～ 2014 年 米山奨学生　ハンガンミンさん

ガバナー補佐　松本憲事様本人誕生日一同

2012 ～ 2013 年財団奨学生　小野晴香さん

出席報告

欠席者

出席率　77.97%

59名
13名

勝田、中村（佳）、宮城、湯浅、塚本、後藤、
小林（正）、渋谷、杉山、助川、染谷、中嶋、
冨士川 　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
田代（充）、宇田川、東海林、斎藤、牧野　各会員

パートナー誕生日
浅野、鈴木子郎、斎藤、金子、中村（博）　各会員

結婚記念日
鈴木康之会員
(^^♪
ガバナー補佐ようこそおいでいただきました
      日暮会長



開催　日時 会　長 日　暮　　　肇

開催　場所 幹　事 水　野　晋　治

理　　　事 出欠

出
　□15：30～ザ・クレストホテル柏
　□テーマ『ロータリークラブの夢、そして魅力とは』

秋 元　慶 一 欠 　□ホストクラブ；我孫子ロータリークラブ
承認

欠 ②10月7日(火)柏西・柏南RC合同『ガバナー公式訪問』の件
　□会場；ザ・クレストホテル柏

                                                                                  

出

出 　□会場；ザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎

出
④手賀沼エコマラソンの件

⑤報告事項
出 　　　　□2014-15年度７月1日～8月31日決算報告　　(資料)

　　　　□2013-14年度　柏ローターアクトクラブ会計報告　(資料)

松本 隆一郎 出
　□柏市社会福祉協議会　特別会費(10,000円)の依頼

出
　□ガバナーより8/20　広島土砂災害　支援義捐金の依頼
　　会員一人1,000円を目安、被災地第2710地区ガバナーへ送金

出
1人1000円×59名＝59,000円を一旦本会計から仮払し、
9月の例会で義援金の箱を回す

柳          肇 出 ジャンパー作成の件
希望者が自己負担で作る

出 ●次回理事会　2014年10月 3日（金）【例会終了後】

承認

⑥その他

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷  信 一

森 市  直 樹

③10月17日(金)創立40周年チャリティーゴルフ『移動例会』の件

日 暮　　肇

金 本　元 章

鈴 木　桂 三 出

嶋 田　英 明

勝 田　健 一

金  子　　正

承認

　　柏西ロータリークラブ　2014～2015年　第4回　理事会資料　

2014年　9月 5日　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

①9月25日(木）『第10分区合同例会及び情報研究会』の件

承認

予算詳細等は次回10月の理事会にて協議する

承認


